

Ejercicio 3. EL OBJETO ENCONTRADO COMO OBRA DE ARTE

El objeto que he elegido para llevar a clase como “objeto encontrado” es una antigua cinta de video VHS.



Yo considero que esta cinta de video VHS debería estar colocada en un museo tanto por el valor simbólico que tiene, como por su significado cultural e histórico.

Una cinta VHS es antigua en términos de tecnología, pero hace referencia a un periodo que fue clave en la historia de la imagen en movimiento y el acceso al video. Con esta cinta fue con la que pudieron capturar sus propios momentos y recuerdos muchas personas por primera vez. De esta manera, se convirtió así en un objeto más muy importante en la memoria colectiva y personas de los individuos.

La primera cinta de video VHS se creó en 1976, aunque exactamente la cinta de video de la foto anterior no podemos saber de que año es. Esta cinta puede tener hasta 3 horas de video.

Algunas de las razones por las que yo pienso que esta cinta VHS debería estar en un museo expuesta son las siguientes:

1. Esta cinta demuestra un gran cambio en el ámbito de consumo de imágenes. Este formato fue uno de los pioneros que hizo realidad la posibilidad de almacenar recuerdos y la visión de películas en casa. Esta situada en un museo haría reflexionar a la gente sobre la evolución de la tecnología y el arte y su impacto en el día a día. El formato VHS marcó una era tecnológica.
2. Es un objeto que puedes tocar y mostraba signos de uso, con los que ahora se puede ver el paso del tiempo. Muchas de las veces, los videos que contenía se volvían más borrosos o se distorsionaban, lo que hacía que ver los vídeos fuese una experiencia especial.
3. Provoca una metáfora de la fragilidad de la memoria. La idea de que un video tanpreciado por alguien (ya sea familiar o no) pueda desaparecer al cabo del tiempo hace que sea mucho más nostálgico. Hace reflexionar en lo efímero, sobre todo en el ámbito emocional.

En conclusión, bajo mi punto de vista debería exponerse en un museo porque hace referencia a una gran era del pasado donde se puede apreciar un avance tecnológico, ya que era una de las primeras veces que las personas podían grabar videos de recuerdos familiares. No solo esto, sino que también provocó mucha nostalgia ya que los videos que se grababan con el tiempo terminaban desapareciendo, lo que hacía un momento más especial a la hora de reproducirlos.